
BENE  MODIFICHE  AL  CODICE
DELLA  STRADA,  MA  SERVE
RIPIANARE ORGANICI POLSTRADA
Ogni anno per incidenti stradali nel nostro Paese contiamo
quasi 3000 vittime e 200 mila feriti. Un bilancio drammatico e
con costi sociali elevatissimi. Sulle recenti modifiche al
Codice  della  Strada  Stefano  Paoloni  ha  dichiarato:  “Ben
vengano  le  norme  promosse  dal  Ministro  Salvini,  ma  per
ottenere  piena  effettività  delle  nuove  norme  serve  però
sostenere anche i controlli, per questo motivo auspichiamo che
il percorso intrapreso da questo Esecutivo, di ripianamento
degli  organici  delle  forze  di  polizia,  prosegua  con
determinazione.”  Paoloni  ricorda  inoltre  come  gli  organici
della Polizia Stradale, da sempre in prima linea a presidio
della sicurezza e della viabilità stradale, siano attualmente
sottodimensionati: “La Polizia Stradale è tra le specialità
della  Polizia  di  Stato  che  soffre  la  maggiore  carenza
d’organico, che oggi si aggira attorno al 20% della forza
complessivamente prevista“.
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Codice della Strada il commento di Stefano Paoloni segretario
generale del Sap Ben vengano le norme promosse dal ministro
Salvini. Ogni anno si consuma una strage sulle strade del
nostro Paese e il piu’ delle volte senza che questo susciti
particolare  scalpore  e  indignazione.  Giusto  intervenire
prevedendo comportamenti piu’ sicuri e sanzioni piu’ gravi per
poter  sfruttare  la  funzione  speciale  preventiva  e
disincentivare  comportamenti  pericolosi  alla  guida.  Per
ottenere  piena  effettivita’  delle  nuove  norme  serve  pero’
sostenere anche i controlli per questo motivo auspichiamo che
il percorso intrapreso da questo Esecutivo di ripianamento
degli  organici  delle  forze  di  polizia  prosegua  con
determinazione.  La  Polizia  Stradale  e’  tra  le  specialita’
della  Polizia  di  Stato  che  soffre  la  maggiore  carenza
d’organico  che  oggi  si  aggira  attorno  al  20  della  forza
complessivamente prevista . Com Red Dire 18 55 28-06-23 NNNN
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